
第１００回安来市議会定例会 ９月定例会議

地域振興委員長報告

令和４年９月１６日（金）

去る９月１日に開議された本会議において、本委員会に付託されました３件の

議案について、８日に地域振興委員会を開催し、審査を行いましたので、その結

果と経過について報告します。

まず審査結果については、「議第６６号 安来市手数料条例の一部を改正する条

例制定について」、「議第６９号 市道路線の認定について」及び「議第７０号 市

道路線の変更について」いずれも全会一致で執行部提出原案のとおり可決すべき

ものと決しました。

続いて、審査の経過について報告いたします。

「議第６６号」では、法令用語の確認、「議第６９号」及び「議第７０号」では

路線の位置確認はありましたが、特に異論等はございませんでした。

以上、地域振興委員長報告といたします。


